

Erste Mannschaft spielt am Sonntag in Waldhausen

07.08.2015 06:29 von Albrecht Morast

Kommenden Sonntag, den 9. August, spielt unsere Erste Mannschaft um 17 Uhr beim SV Waldhausen, wo die dritte Kreispokalrunde um den Krombacher Pokal ausgetragen wird. Da unsere Zweite Mannschaft, die SG Götzingen/Eberstadt 2, beim FC Zimmern mit 0:2 unterlag, ist sie dieses Wochenende spielfrei.

Zur Ersten Mannschaft: Trotz des Trainingswochenendes in den Knochen sahen die mitgereisten Zuschauer am vergangenen Sonntag beim VfR Gommersdorf 2 eine ansehnliche Leistung unserer Ersten. Natürlich darf man den 5:0 Erfolg beim Ligakonkurrenten nicht zu hoch einschätzen. Denn man darf nicht vergessen, dass Gommersdorf 2 nach zwei Platzverweisen kurz vor der Halbzeitpause mehr als 45 Spielminuten in doppelter Unterzahl spielen musste. Dadurch hatte unsere Mannschaft im zweiten Spielabschnitt ein leichtes Spiel, zumal unsere Erste bereits zur Halbzeit mit 2:0 führte. Zu monieren ist – mal wieder – die schlechte Chancenauswertung.

In Runde drei wartet nun der SV Waldhausen auf unsere Erste. Beide Mannschaften standen sich nicht nur bei den Stadtmeisterschaften vor drei Wochen in Buchen gegenüber, sondern auch in der A-Klasse. Während Waldhausen am Saisonende als Zweiter direkt den Aufstieg in die Kreisliga schaffte, gelang unserer Mannschaft der Erfolg durch die Relegation.

Somit spielten beide Teams innerhalb von einem Jahr dreimal gegeneinander, wobei sich die Zuschauer auf eines freuen durften: auf zahlreiche Tore. In den beiden Ligaspielen hat Waldhausen die Nase vorne (2:2 und 4:0), wohingegen sich unsere Erste bei den Stadtmeisterschaften durchsetzte (5:0).

Anhand von den Ergebnissen lässt sich eine ausgeglichene Bilanz erkennen, sodass am Sonntag ein ausgewogenes Spiel zu erwarten ist. Daher kommt es vor allem auf die Tagesform an, welche Mannschaft sich für das Viertelfinale qualifiziert.

In der ersten Pokalrunde konnte sich Waldhausen beim VfB Altheim mit 2:1 nach Verlängerung durchsetzen und in der zweiten Pokalrunde gewann der SV beim A-Ligisten in Bretzingen mit 4:2.

Es ist davon auszugehen, dass sich die Startaufstellung vom Spiel in Gommersdorf nur wenig verändern wird. Lediglich Alex Dörr fehlt am Sonntag (Urlaub), doch ansonsten stehen unserem Trainer Jürgen Göbes alle Spieler zur Verfügung, die auch alle spielen möchten.

Auffallend beim Erfolg in Gommersdorf ist, dass sich dort dieselben Spieler unserer Mannschaft in die Torschützenliste eintrugen, die bereits sieben Tage zuvor beim Erstrundenerfolg in Eubigheim trafen. Sowohl Felix Holderbach, Martin Volk, Mike Rösch und Jonas Aumüller, der mit seinem linken Fuß gleich zweimal erfolgreich war, konnten den Heimtorwart überwinden.

Die dritte Kreispokalrunde:

Sonntag, den 9. August, 17:00 Uhr SV Waldhausen - TSV